



**GT RADIAL CHAMPIRO SX-R RAIH KEMENANGAN JUARA NASIONAL DALAM MUSIM BALAP 2023**



**KOLABORASI GT RADIAL DENGAN T3AM UNTUK PAMERAN MOBIL MODIFIKASI**



**GT RADIAL DUKUNG PETUALANGAN MENARIK INDONESIA 4X4 OVERLAND DI KOTA BANDAR LAMPUNG**



**GT RADIAL RAIH KEMENANGAN DI FINAL INDONESIA DRIFT SERIES**



**GT RADIAL MENDUKUNG KEJUARAAN NASIONAL WING CHUN INDONESIA 2023**



**KOLABORASI TANGGUH GT RADIAL DAN IRC DALAM MERAWAT LINGKUNGAN**



**GT RADIAL DUKUNG KESELAMATAN BERKENDARA DAN MELIBATKAN KOMUNITAS**



**GT RADIAL DAN CALSIC BERSINERGI UNTUK KONSERVASI DANAU SUNTER**



## **GT RADIAL CHAMPIRO SX-R RAIH KEMENANGAN JUARA NASIONAL DALAM MUSIM BALAP 2023**

### **Mengantarkan Prestasi Terbaik**

Puncak musim balap 2023 terlaksana pada 19 November di Sirkuit Internasional Sentul, Bogor, Jawa Barat. Di sini, kerjasama antara GT Radial dan Toyota Gazoo Racing Indonesia (TGRI) dipamerkan dalam kemegahannya. GT Radial, dengan tim R&D ahlinya, memainkan peran penting dalam mendukung putaran final balapan berisiko tinggi ini. Produsen ban dalam negeri, PT Gajah Tunggal Tbk, menunjukkan keahlian tekniknya dengan GT Radial Champiro SX-R, ban yang dirancang khusus untuk ketatnya dunia balap. Kontribusi ini merupakan faktor penting dalam kemenangan TGRI dalam Kejuaraan Nasional ITCR 1600 Max 2023.

### **Kontribusi GT Radial terhadap Kemenangan TGRI**

Sepanjang musim yang terdiri dari enam seri, GT Radial Champiro SX-R menonjol dengan konsistensi dan keandalannya. Kemampuan untuk menggunakan ban lokal atau impor sesuai dengan regulasi balap menandakan bahwa pilihan TGRI terhadap produk GT Radial merupakan bukti kinerja dan ketahanan ban yang superior. Pencapaian luar biasa TGRI dalam musim balap 2023, termasuk mempertahankan gelar mereka di Kejuaraan Nasional ITCR 1,600 Max dan meraih posisi Runner Up serta penghargaan Tim Terbaik di Seri 6 Kejuaraan Nasional ISSOM 2023 ITCR 1,200, menegaskan peran vital ban GT Radial Champiro SX-R.



Kami mengucapkan selamat kepada tim TGRI atas performa menakjubkan mereka, khususnya dalam mempertahankan gelar Juara Nasional ITCR 1,600 Max dengan New Yaris GR Sport. Kesuksesan mereka bukan hanya cerminan dari keahlian tim, tetapi juga kualitas luar biasa GT Radial Champiro SX-R.

Selain itu, debut mengesankan All New Agya GR Sport yang langsung meraih podium juara di beberapa seri termasuk podium pertama di Seri 6 ITCR 1200, lebih lanjut menonjolkan dampak signifikan dari keahlian teknik dan pengujian ban GT Radial.



## **KOLABORASI GT RADIAL DENGAN T3AM UNTUK PAMERAN MOBIL MODIFIKASI**

GT Radial tampil memukau di acara Terminal 3 Auto Modified (T3AM) 2023, yang diselenggarakan di East Lobby Terminal Domestik 3 Bandara Internasional Soekarno Hatta, Tangerang, pada akhir pekan tanggal 4-5 November 2023. Acara ini menjadi pusat aktivitas yang sibuk, dengan memperkenalkan kategori baru untuk mobil diesel, listrik, dan gaya stance. Persaingan kategori sangat ketat dengan 112 Modifikasi, 31 Stance, 39 Diesel, dan tujuh Kategori Listrik.



### **Penghargaan dan Atraksi**

Pameran GT Radial termasuk dua mobil drift dan satu mobil balap dari Toyota Gazoo Racing Indonesia, yang menarik perhatian pengunjung T3AM. All New Agya Sport yang ditampilkan oleh Toyota Gazoo Racing Indonesia menjadi sorotan, dikemudikan oleh Amato Rudolph dalam kelas ITCR 1200 Kejuaraan Nasional ISSOM. Mobil drift GT Radial milik Billy Anjewa memenangkan beberapa penghargaan untuk Best Cutting Anime Character, Best Body Conversion One Brand, dan Best Body Conversion, sementara kendaraan Allen Yong mendapat penghargaan untuk Best Racing Interior dan Best Racing Look. Kolaborasi antara GT Radial dan T3AM menegaskan dedikasi merek terhadap komunitas mobil modifikasi, mencerminkan komitmen berkelanjutan terhadap inovasi dan kinerja otomotif.



## **GT RADIAL DUKUNG PETUALANGAN MENARIK INDONESIA 4X4 OVERLAND DI KOTA BANDAR LAMPUNG**

### **Ekspedisi Overland ke-15, Lampung**

Dari tanggal 3 hingga 5 November 2023, GT Radial dengan bangga mendukung petualangan Smart Offroading Indonesia 4x4 Overland, sebuah perjalanan menarik melintasi rute-rute indah di Bumi Kedaton Resort di Kota Bandar Lampung. Edisi ini dari Indonesia 4x4 Overland (I40) menyaksikan partisipasi 58 kendaraan 4x4, mengumpulkan 128 petualang dari berbagai wilayah di Indonesia, termasuk Jakarta, Lampung, Bali, Jawa Timur, Jambi, Pontianak, bahkan Vietnam.



## **Jelajah Keindahan Tersembunyi Indonesia**

Ekspedisi ini, bertujuan untuk meningkatkan pariwisata dan menjelajahi destinasi yang kurang dikenal, mendapatkan dukungan dari Pemerintah Daerah Lampung, IMI Lampung, IOF Lampung, dan IOF Jakarta. Perjalanan ini lebih dari sekadar petualangan; ini adalah undangan untuk menemukan dan menghargai keindahan, sejarah kaya, dan budaya unik wilayah Lampung, yang sering tidak dapat diakses oleh kendaraan biasa. Menandai iterasi ke-15, acara I40 membawa peserta dalam rute eksplorasi dari Ulubelu ke kota Liwa, berakhir di pantai Krui yang memukau, menjadikannya pengalaman yang tak terlupakan dalam merayakan keindahan alam Indonesia.





## **GT RADIAL RAIH KEMENANGAN DI FINAL INDONESIA DRIFT SERIES**

### **Merayakan Keunggulan Drifting**

Serangkaian acara Indonesia Drift Series (IDS) 2023, yang sangat dinanti oleh penggemar otomotif dan drifter Indonesia, telah mencapai puncaknya dengan empat seri. Putaran final yang berlangsung di sirkuit Maxx Karawaci di Kota Tangerang, Banten, menampilkan kemahiran drifting tingkat tinggi di berbagai kelas. Dengan empat kelas di seri pertama, termasuk Pro, Pro 2, Women Drift Challenge Amateur, dan Women Drift Challenge Pro, IDS menyuguhkan pertunjukan spektakuler yang penuh presisi dan kontrol.



### **Kemenangan Bersejarah di Women Drift Challenge**

Menandai tonggak penting, IDS tahun ini memperkenalkan kelas Women Drift Challenge, menarik 20 drifter wanita berbakat, termasuk peserta internasional dari Korea dan Malaysia.

GT Radial mendukung inisiatif terobosan ini dengan cemerlang saat drifter mereka, Ayuni dari VRS78, sekolah drifting yang didukung GT Radial, berhasil meraih posisi pertama di kelas Women Drift Challenge Pro, menunjukkan bakat dan tekad yang luar biasa. Kesuksesan GT Radial di IDS menegaskan komitmennya untuk memberdayakan dan merayakan bakat yang beragam dalam dunia motorsport, terus mendorong batas-batas kinerja dan inovasi.



## **GT RADIAL MENDUKUNG KEJUARAAN NASIONAL WING CHUN INDONESIA 2023**

### **Meningkatkan Keunggulan Seni Bela Diri**

Dari tanggal 10 hingga 12 November 2023, Dewan Eksekutif Federasi Wing Chun Indonesia (PB FWCI) menyelenggarakan Kejuaraan Nasional Wing Chun "Piala Ketua Umum ke-2 tahun 2023". Acara penting ini berlangsung di Auditorium II Universitas Islam Negeri (UIN) Walisongo, Semarang. Acara ini dihadiri oleh 334 atlet dari 22 provinsi, dengan Provinsi DKI Jakarta muncul sebagai juara umum, meraih 7 emas, 5 perak, dan 5 perunggu.

### **Memperkuat Komunitas dan Kesehatan**

Kejuaraan ini berfungsi sebagai platform bagi komunitas Wing Chun Indonesia untuk memperkuat ikatan, menumbuhkan sportivitas, dan mempromosikan kesejahteraan fisik.

Acara ini mendapat tanggapan yang sangat positif dari semua peserta, memperlihatkan semangat seni bela diri dalam performa terbaiknya.



### **Komitmen GT Radial terhadap Olahraga dan Komunitas**

Dukungan GT Radial terhadap kejuaraan ini mencerminkan dedikasinya dalam mengasah bakat olahraga dan memperkuat hubungan komunitas. Dengan mendukung acara penting seperti ini, GT Radial menunjukkan komitmennya terhadap pengembangan olahraga dan hubungannya yang kuat dengan Federasi Wing Chun Indonesia.



## **KOLABORASI TANGGUH GT RADIAL DAN IRC DALAM MERAWAT LINGKUNGAN**

Dalam upaya bersama merawat lingkungan dan selaras dengan Tujuan Pembangunan Berkelanjutan Global, GT Radial dan IRC dengan bangga mendukung aktivitas bersih-bersih Pantai Marunda, Jakarta Utara, pada hari Sabtu, 25 November 2023. Inisiatif ini merupakan kolaborasi antara Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Teknik Universitas Indonesia (FTUI), bersama Ikatan Mahasiswa Mesin (IMM) dan Ikatan Mahasiswa Sipil (IMS) FTUI.



Kegiatan ini menarik antusiasme yang tinggi dari para mahasiswa FTUI, dengan harapan menjadi pemicu aksi-aksi lingkungan kolaboratif lainnya di lingkungan universitas. Acara sosial ini merupakan bukti solidaritas, dengan partisipasi lebih dari 100 mahasiswa yang terlibat dari pagi hingga siang hari.

"Kegiatan ini sangat positif dan kami berharap bisa berkesinambungan kedepannya," komentar Allya Khairunnisa, Kepala Bidang Sosial dan Lingkungan BEM FTUI 2023. Kami percaya dalam mendukung aksi-aksi positif seperti yang ditunjukkan oleh Universitas Indonesia, yang sejalan dengan arah perusahaan kami dalam mengurangi limbah plastik. Bersama-sama, kita dapat melangkah maju menuju masa depan yang lebih berkelanjutan dan peduli lingkungan.



## **GT RADIAL DUKUNG KESELAMATAN BERKENDARA DAN MELIBATKAN KOMUNITAS**

### **GT Radial Mendukung Perayaan Ulang Tahun ke-7 TOSCA dengan Kampanye Keselamatan Berkendara**

Toyota Sienta Community Indonesia (TOSCA) merayakan Ulang Tahunnya yang ke-7 dari tanggal 10 hingga 12 November 2023. Menekankan komitmen komunitas pada keselamatan berkendara, acara tersebut berfokus pada penyebaran informasi tentang praktik berkendara yang aman. Kegiatan utama termasuk sosialisasi berkendara aman #toscaSMARTdrive dan inisiatif CSR, seperti menyediakan layanan untuk ambulans dan mobil jenazah di tingkat kecamatan di Semarang, Jawa Tengah. Dukungan GT Radial untuk acara ini menegaskan dedikasinya dalam mendorong kebiasaan berkendara yang lebih aman di kalangan penggemar mobil.



## **GT Radial Sponsor Pertemuan Nasional OWC dengan Fokus pada CSR**

Pertemuan Nasional Owners Wish Club (OWC) yang diadakan pada 19 November 2023 bukan hanya sekadar pertemuan rutin; ini adalah perpaduan antara ikatan komunitas dan tanggung jawab sosial. Keterlibatan GT Radial dalam acara tahunan ini menonjolkan komitmennya dalam mendukung komunitas. Bersamaan dengan pertemuan tersebut, dilakukan juga aktivitas CSR yang memberikan bantuan kepada mereka yang membutuhkan, menunjukkan peran aktif GT Radial dalam berkontribusi pada kesejahteraan masyarakat.





## **GT RADIAL DAN CALSIC BERSINERGI UNTUK KONSERVASI DANAU SUNTER**

### **Bersatu untuk Masa Depan yang Lebih Hijau**

Pada tanggal 18 November 2023, Calya Sigra Club (CALSIC) Jakarta Utara merayakan ulang tahunnya yang ke-5 dengan inisiatif lingkungan yang berdampak. Diadakan di Arena Olahraga Danau Sunter (GOR) di Jakarta Utara, acara ini mengumpulkan lebih dari 100 anggota dengan tema "Bersama untuk Esok yang Lebih Baik." Salah satu kegiatan utama adalah aktivitas 'penyebaran benih ikan' di Danau Sunter, langkah signifikan untuk merevitalisasi ekosistem setempat.



### **Komitmen GT Radial terhadap Masa Depan Berkelanjutan**

GT Radial, merek otomotif terkemuka, dengan bangga mendukung inisiatif ini, sejalan dengan etosnya dalam menjaga lingkungan dan keterlibatan komunitas. Kemitraan ini menegaskan visi bersama untuk masa depan yang berkelanjutan. Dukungan GT Radial terhadap aktivitas CALSIC menunjukkan dedikasinya untuk melestarikan habitat alami dan mendorong komunitas yang sadar lingkungan. Kolaborasi ini merupakan bukti kekuatan upaya kolektif dalam membuat dampak lingkungan yang berkelanjutan.